

La actualización docente es necesaria en la UICSLP: VPC

Reconocen labor hacia e interior del aula

| Emsavalles Noticias | Cd. Valles, S.L.P. | Jueves, 26 de Mayo de 2016 | 18:00



"Los docentes son el pilar sobre el cual se maneja la información dentro del plantel, además de guiar en el camino correcto el desempeño de cada uno de los alumnos y prepararlos para cuando ejerzan su vida laboral", así lo mencionó Vicente Pozos Cano, director de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí (UICSLP), Unidad Académica Valles, así como la subsede en Tamasopo.

Aseguró que la plantilla de docentes que se maneja actualmente en la universidad, es suficiente para cubrir las licenciaturas de Derecho e Informática Administrativa, y dar atención personalizada a los estudiantes, además de manejar las tutorías de manera exitosa.

"En la Universidad Intercultural son importantes los alumnos y los docentes, ambos van de la mano en un aprendizaje continuo, y por ello, debido a que ningún estudiante es igual, el maestro tiene que planear la mejor manera de ayudar a que todos aprendan simultáneamente", expresó.

Mencionó que el trabajo del docente no solo queda en el aula, por el contrario busca mejorar siempre sus planes de clase con la finalidad de atraer la atención y actualizar la información de su asignatura. La Universidad Intercultural, cuenta con docentes comprometidos con la educación de cada uno de los estudiantes en el aula, asesorándolos con conocimientos de calidad y de esta manera impulsar su crecimiento personal.